

INFORMATIONEN FÜR DIE BENUTZER DER STRÄNDE VON DÉNIA BESONDERE ERWÄGUNGEN COVID-19

Der Rettungsdienst des Rathauses von Dénia wird am Freitag, den 20. Juni beginnen, daher erinnern wir Sie bis zum diesem Datum daran, dass das Baden an den Stränden unter der Verantwortung jedes Benutzers durchgeführt wird.

Während dieser Zeit empfehlen wir Ihnen, unsere Strände sicher zu genießen:

- Halten Sie den Sicherheitsabstand sowohl im Sand als auch i Wasser (2 Meter) ein und verlängern Sie ihn im Falle einer Brise.
- Nehmen Sie den Zugang zum Strand durch die weniger überfüllten Eingänge.
- Wenn Sie am Strand spazieren gehen, benutzen Sie die rechte Seite, um die Risiken zu minimieren, indem Kreuzungen mit anderen Benutzern vermieden werden.
- Empfohlene Verwendung von Flip-Flops für den Zugang zum Strand.
- Vermeiden Sie es, bei Ihrem Strandbesuch unnötige Gegenstände mitzuführen.
- Legen Sie keinen Abfall in den Sand.
- Legen Sie keine Zigarettenkippen in den Sand, denken Sie daran, dass sie ein wesentliches Element der Ansteckung sein können, besonders für Kinder, die in diesen Gebiet spielen.

Auch das teilen wir Ihnen mit:

- Gruppensportarten sind im Moment nicht erlaubt.
- Während dieser Zeit können Anpassungs – und Sanierungsarbeiten an den Stränden durchgeführt werden. Beachten Sie Bitte die festgelegten Signalisierungs – und Sicherheitsmassnahmen.
- Wenn Sie Probleme haben, wenden Sie sich bitte an 112.

Der Stadtrat von Dénia setzt sich dafür ein, dass seine Strände und Dienstleistungen am 20. Juni sicher geöffnet werden können. Ab diesem Datum werden die Regeln für die Nutzung des Strandes, sowie alle in Betrieb befindlichen Dienste veröffentlicht.

Der zugängliche Strand von Punta del Raset nimmt am 1te Juli seine Aktivität auf. Diese Dienst wird vom 1te Juli bis Ende August stehen. Im diesem Jahr haben sich aufgrund der Covid-19 Gesundheitskrise, die Bedingungen dieser Leistungserbringung geändert. Erstens wird das Bad im Meer nicht von Mitarbeitern des Roten Kreuzes von Dénia unterstützt. Personen, die das Material – Amphibienstühle und Krücken – benutzen wollen, müssen einen Termin beim Roten Kreuz Dénia vereinbaren und müssen in Begleitung von zwei Personen, die Ihnen helfen, auf See gehen.

Desinfektionsgel wird den Benutzern zur Verfügung stehen. Am Ende jeder Badeschicht, wird das Material von Freiwilligen des Roten Kreuzes gereinigt und desinfiziert.

Quelle: www.denia.es